

京北ふるさと祭り



11月3日、秋晴れの中、京北ふるさと祭りが開催されました。ステージでは様々な出演者が楽器の演奏などされ、お店もたくさん出て盛り上がっていました。市長も来られ、最後は餅まきで締めくくられました！

大阪大学フィールドワーク in 京北

11月5、6日、大阪大学の大学院生が京北でフィールドワークを行いました。1泊2日で限られた時間だったと思いますが、京北という地を知る機会になったと思います。これから、地域の方との交流や共同の活動が活発になればと思います。



AS. ラランジャのサッカースクール

AS. ラランジャというサッカーチームが京北でサッカースクールを行っています。ふるさと祭りでもブースを出しておられ、スポーツで京北を盛り上げてほしいなと思います☆



11月26日、旧宇津保育所、宇津ふれあい会館で親子につきり製作所と精華大の学生さんがおぼけ屋敷などのイベントを行いました。25日には子どもたちを対象に写真教室を行い、その他住民との共同活動も進めているようです。

京都精華大学の活動



京北の歴史ひとことコーナー

～京北の歴史博士に教えてもらっています～

南北朝時代、光厳法皇が山国に常照皇寺を開きました。

ふるさと園で演奏しました♪

11月28日、山国にある老人ホーム、ふるさと園でカホンという打楽器をゆめハウスの方と演奏させていただきました。秋の曲や昔なつかしの曲など、盛りだくさんでした。みんなで一緒に声を出して歌うと楽しいですね♪



京北トレイルランニング大会

11月25日、京北でトレイルランニングの大会が行われました。県内外から、たくさんのランナーが訪れ、京北の森を駆け抜けました。スタッフや地元ボランティアの方々をはじめ多くの方々の力が一つになり、すてきな大会になったと思います♪京北のトレイルコースを知ってもらい、これからもたくさんのランナーが訪れてほしいなと思います。



京都市北部山間かがやき隊
京北担当
小林 悠歩
電話：075-852-1811
(右京区役所 京北出張所)